

Orizaba, participaron los niños de las Escuelas y en Córdoba, el pueblo en masa se unió a la manifestación efectuada por nuestra Organización. La Confederación Sindicalista de Obreros y Campesinos del Estado, con ese mismo motivo, lanzó el siguiente Manifiesto:

"NUESTRO HOMENAJE A LA REVOLUCION MEXICANA.- OBREROS Y CAMPESINOS SALUD.- LA CONFEDERACION SINDICALISTA DE OBREROS Y CAMPESINOS C.R.O.M. DEL ESTADO DE VERACRUZ, HACIENDO HONOR A SUS ANTECEDENTES REVOLUCIONARIOS Y PARTICIPANTES DE LA LUCHA QUE HOY CONMEMORAMOS, RINDE SU MAS FERVOROSO HOMENAJE AL XXVII ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION MEXICANA.- ESTA CONFEDERACION DESEOSA DE QUE LOS TRABAJADORES DEL PAIS VALORIZEN LAS VENTAJAS OBTENIDAS A BASE DE SANGRE Y SACRIFICIOS, JUZGA QUE EL PROGRAMA DEL ELEMENTO OBRERO DE LA CROM, ES SEGUIR SOSTENIENDO LOS PRINCIPIOS QUE INCUBO LA REVOLUCION MEXICANA RECORDANDO AQUELLOS QUE SACRIFICARON SUS VIDAS POR LEGARNOS LAS CONQUISTAS QUE ACTUALMENTE DISFRUTAMOS.- APROVECHAMOS LA OCASION PARA RECORDAR A NUESTROS COMPAÑEROS, LA OBLIGACION QUE TIENEN DE VELAR POR LA ESTABILIDAD DE NUESTRA ORGANIZACION; IMPIDIENDO ASI, LA INTROMISION EN NUESTRO SENO DE ELEMENTOS MERCADERES DEL IDEAL, COMO ADVENEDIZOS A NUESTRO MOVIMIENTO OBRERO, MANIFESTANDOLE ESTAR DISPUESTO A IMPEDIR QUE EN NUESTRA PATRIA, SE IMPLANTE UN NUEVO PROGRAMA QUE VARIE EL ORIGEN DE NUESTRA REVOLUCION, IMPLANTANDO NUEVA DICTADURA LLAMESE ESTA COMUNISTA O FACHISTA.- DECLARAMOS QUE LOS ELEMENTOS PERTENECIENTES A LA CONFEDERACION SINDICALISTA DE OBREROS Y CAMPESINOS DEL ESTADO CROM, PUGNAREMOS POR QUE EL PROGRAMA REVOLUCIONARIO QUE SUSTENTA NUESTRO ACTUAL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA GRAL. LAZARO CARDENAS SE CONSAGRE CON NUESTRA COOPERACION EN BENEFICIO DEL PROLETARIADO MEXICANO.- SALUD Y REVOLUCION SOCIAL.- H. VERACRUZ, VER., A 20 DE NOVIEMBRE DE 1937.- POR EL COMITE EJECUTIVO. EL SRIO. GRAL. GENARO LAPA.- SRIO. DEL INT, TOMAS PEREZ.- SRIO. DEL EXTERIOR, REMIGIO LIMA.- SRIO. DE EDUCACION, MARIO SUAREZ.- SRIO. TESORERO, MAJILIO GUARNEROS.- SRIO. DE AGRICULTURA, RAMON CERBUDA.-"

---

XXII ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DEL SINDICATO DE ESTIBADORES Y JORNALEROS DE SALINA CRUZ.

El Sindicato de Estibadores y Jornaleros de Salina Cruz, Oaxaca, celebró el día 24 de noviembre próximo pasado, el XXII aniversario de su fundación, con una Velada Literario-Musical, a la que asistieron tanto las autoridades Civiles como Militares, en la que se hizo patente la fuerza de la C.R.O.M. y los beneficios que con su programa ha obtenido la clase trabajadora. Este Sindicato constituido desde 1915 es una de las agrupaciones que en el Istmo de Tehuantepec, ha sabido defender los principios de la CROM y con toda lealtad enarbolando nuestra bandera, han continuado desde aquella fecha, laborando siempre por el engrandecimiento de nuestra Organización.

---

-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-0-

CUARTO PERIODO DE SESIONES DEL CONSEJO NACIONAL.

El Comité Central, ha convocado a las Confederaciones y Federaciones, para el Cuarto periodo de sesiones del Consejo Nacional, el que se efectuará del 20 al 22 del actual, bajo la siguiente orden del día:

- I.- Informe del Comité Central de la C.R.O.M..
- II.- Conveniencia de que cuanto antes se celebre la Convención de la Confederación Obrera Pan Americana.
- III.- Intervención y aportación económica de la CROM, en el Banco Obrero de Fomento Industrial, que acaba de crearse por el Gobierno, atendiendo a la invitación que se le ha hecho para participar en él mismo.